



Wir suchen regionale europäische Vertriebspartner

Baur Antriebe und Regelungen mit Sitz in Lahr Schwarzwald (Baden-Württemberg), Deutschland spezialisiert sich seit über 15 Jahren auf elektrische Antriebstechnik im Bereich Schrittmotor- und Gleichstromantriebe. An unserem Standort werden Standard- als auch kundenspezifische Produkte und Antriebslösungen entwickelt, gefertigt und vertrieben. Der gesamte Wertschöpfungsprozess findet in unserem Hause statt. Baur Antriebe und Regelungen ist ein innovatives und flexibles Unternehmen, dass sich dem Marktbedarf aber auch Kundenwünschen kurzfristig und mit großer Kernkompetenz widmet und somit inzwischen eine abgerundete Produktpalette für die entsprechenden Marktsegmente zur Verfügung stellt.

Wir wollen unsere europäische Marktpräsenz verstärken und suchen in diesem Zusammenhang technisch kompetente regionale Vertriebspartner. Wir setzen voraus, dass unser Partner den regionalen Markt im Detail kennt und uns sachverständig in seinem Verkaufsgebiet vertreten kann. Unverzichtbar ist ein gutes technisches Verständnis und die nötige Beratungskompetenz um unsere Produkte engagiert und erfolgreich vertreiben zu können. Wir streben eine offene, kooperative und vor allem dauerhafte Partnerschaft mit dem Ziel des beidseitigen Erfolges an. In deutsch oder englisch können wir miteinander kommunizieren. Bitte kontaktieren Sie uns, sollten Sie unser zukünftiger Partner in Österreich, Belgien, Tschechien, Dänemark, Großbritannien, den Niederlanden oder Schweden sein.



We are looking for regional European sales partners

For more than 15 years, Baur Drives & Controls located in Lahr (Baden-Württemberg, Black Forest, Germany) specializes in electrical drive and control technology for stepper motors and DC motors. At our location we develop, manufacture and distribute all standard and custom-designed drive solutions. The complete added value process takes place at our facility. Baur Drives & Controls is an innovative and flexible company that is able to react on short notice and with big competency to market trends but also to customer needs. Meanwhile Baur Drives & Controls offers a complete line of products for the corresponding market segments.

We want to increase our European market presence and therefore look for technically competent regional sales partners. We need partners that know their regional market in detail and are able to represent us in their local sales area as experts. To sell our products dedicatedly and successfully, good technical understanding as well as consulting competency is absolutely necessary. We strive for an open, cooperative but primarily durable partnership with the aim of the mutual success. In German or English we can communicate with each other. Please, contact us, should you be our future partner in Austria, Belgium, Czech Republic, Denmark, Great Britain, Netherlands or Sweden.

BAUR Antriebe und Regelungen Rainer-Haungs-Str.6 D-77933 Lahr Bankverbindung: Sparkasse Offenburg/Ortenau Konto-Nr.: 007600 1032 (BLZ 664 500 50)	1 IBAN: DE10 66450050 0076001032.. SWIFT: SOLADES10FG	Tel. +49 (0)7821 959402 Fax. +49 (0)7821 959407 Email: info@baur-motion-control.de USt-IdNr. DE 154 635 438 Zoll-Nr. 5914477
---	---	---